
 

 

□ 題 字  波多野光裕 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 波多野光裕 
□ 副会長 原尾 勝 
□ 幹 事 三木 淳 
会報委員長 大友 芳宏 
 

会長挨拶 続き 
                      会長挨拶【波多野 光裕 会長】 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1946 回 例会 11 月 20 日（水） 
卓話（1）『岐阜県暴力団排除条例

の履行義務』について 
講師 前 岐阜県警恵那警察署 

署長 三尾 剛志 様 
担当：大友会員・井戸会員 

 

本日の予定 
第 1947 回 例会 12 月 4 日（水） 
慶祝行事 
卓話（2） 
定例理事会 
 
担当：大島会員・天川会員 

 

次回の予定 
第 1948 回 例会 12 月 11 日（水） 
年次総会 
（次期役員・理事選出） 
 
 
担当：会長・幹事 
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12 月 疾病予防と治療月間                         

ありました。当時は、今より会員数が多いのに、

２人１組の今と同じシステムで、執行部以外の

会員全員に卓話が当たっていたように思いま

す。 
 当時の卓話で、今でも思い出すのは沢山あり

ますが、その中の１つを挙げなさいと言われた

ら、「シルクロードをヒッチハイクで」を挙げま

す。タイトルは違っていると思いますが、卓話

者は松野さんです。まだジャニーズ系の体型を

維持していた頃の話で、日本を出発して大陸に

渡り、シルクロードをヒッチハイクなどで、ヨ

ーロッパ諸国を巡り、日本に戻ってくるという

スケールの大きな実話です。どの位の期間を要

したかは、本人に聞いてください。シリーズも

ので、毎回、紀行文章や写真を配布して、卓話

として話してくれました。 
自宅に持って帰り、妻に「これ、すごいね」

と見せたら、「うちの子に見せんといて。真似し

たら、心配で眠れない。」と、当時、学生だった

子どもが真似をしたくなるような内容でした。 
 他にも、ワクワクするような卓話があったと

思います。だから、１５，０００円の予算を使

って表彰をしたのだと思います。 
 さー、ワクワクしましょう。 

 本日は、今年度第１回の卓話です。かつて、

岐阜北ロータリークラブは、原則毎週水曜日が

例会等の会合を行うことになっており、２０年

ほど前には、年間５０回程の会合を行った年度

もあったみたいです。それが今では、ＲＩの方

針に従って、細則には「例会は、原則として毎

週水曜日に開催するが、少なくとも月に２回以

上の例会を行わなければならない。また、３回

を超えて続けて例会を取りやめてはならない。」

となっています。 
その関係もあり、本年度は、４０回の例会と

なっています。何年か前のコロナが流行してい

たときは、年間２５回の例会数の時もありまし

た。 
 その、かつてのことですが、クラブ奉仕委員

会の担当で、「卓話ベスト３表彰」という事業が



 

 

委員会・同好会報告事項 
                      

ニコニコBOX（敬称略）担当：親睦交流委員会 
                      

 
                         

出席報告 
                      委員会・同好会報告事項 続き 

                       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・親睦交流委員会     柳原 健二 委員長 
 クリスマス例会、食事のアンケートについて 

会員数：31 名 
出席数：26／31 名 
出席率：83.87％ 
欠席者：5 名（出席免除 1 名） 
来訪者：卓話者 三尾 剛志 様 
米山奨学生 ピョ タンダーチョ様 

  
 

 

・河村 尚江：本日はよろしくお願いします。 
・鈴村 隆行：本日の卓話、三尾さん楽しみに

しております。 

・青少年奉仕委員会    湖山 浩行 委員長 
１１月２４日バレーボール４年生大会の案内、

２会場になることについて 
 

ピョさんへ奨学金の支給 

・社会奉仕委員会     前田 吉彦 委員長 
 若松学園のバザー開催について 

・若松学園 学園祭 
日程：２０２４年１１月２３日（土祝） 

挨拶する波多野会長 



 

 

委員会・同好会報告事項 続き 
                       委員会・同好会報告事項 続き 

                       
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

           

・岐阜北ロータリーカップ２０２４ 
 バレーボール大会 ４年生大会 
日程：２０２４年１１月２４日（日） 
会場：第１ブロック岐阜市立岩野田小学校 

第２ブロック岐阜市立西郷小学校 
 

４年生大会 第１ブロック 優勝 七郷 

４年生大会 第２ブロック 優勝 常盤 



 

 

ゴルフ同好会報告事項（敬称略） 
                      

ゴルフ同好会報告事項 続き（敬称略） 
                      

例会行事 卓話  担当：大友会員・井戸会員 
                       

幹事報告          三木 淳 幹事 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 競技者名 GROSS  H.D NET 
１ 古野登喜夫 ９４ １５．０ ７９．０ 
２ 西垣 康紀 ９９ ２０．０ ７９．０ 
３ 辻  博 ９１ ８．０ ８３．０ 

会報・広報 １１月担当 鈴村隆行 

次回例会のご案内 
                      
第１９４８回例会 １２月１１日（水） 
年次総会（次期役員・理事選出） 
担当：会長・幹事 

ニアピン  ＮＯ． ４ 古野登喜夫 
ＮＯ． ６ 西垣 康紀 
ＮＯ．１３ 辻  博 
ＮＯ．１７ ― 

ドラコン  ＮＯ． ５ 近藤 祐司 
      ＮＯ．１１ 近藤 祐司 
大波小波  古野登喜夫 
平  和  ― 
ベスグロ  辻  博 

・岐阜北ロータリークラブ ゴルフ同好会第５回 
開催：２０２４年 １１月２１日（木） 
会場：犬山カンツリー倶楽部 
 
優 勝 古野登喜夫 
第２位 西垣 康紀 
第３位 辻  博 

波多野会長より三尾様へお礼 

※卓話は岐阜北ＲＣホームページへ掲載いたします。 

インターアクトの報告書、ＤＶＤの閲覧できま

す。 

・卓話「岐阜県暴力団排除条例の履行義務に 
ついて」 

卓話者 三尾 剛志 様 
アルファクラブ株式会社 開発室 室長 
（行政書士 三尾剛志事務所 
前 岐阜県警恵那警察署 署長） 


